

El equipo de ERACIS PLUS (Estrategia Regional Andaluza para la Cohesión e Inclusión Social- Intervención en Zonas Desfavorecidas Arcos de la Frontera Sur y Jédula) del Excmo. Ayuntamiento de Arcos de la Frontera, antes de finalizar el año 2024, hace repaso de la realización de las dos CLIC (Comisión Local de Impulso Comunitario) llevadas a cabo en este año.

La primera CLIC se realizó en el mes de junio, día 18, donde se presentó el Equipo Eracis+ y la re-elaboración del Plan Local de Intervención en Zonas Desfavorecidas Arcos de la Frontera Sur y Jédula. Fue un espacio donde tuvimos un primer contacto con todas las Delegaciones del Ayuntamiento, Entidades públicas y privadas, siendo fundamental para el comienzo de trabajo conjunto.





En el mes de diciembre, se realizó una II CLIC dando continuidad a este instrumento operativo de trabajo colaborativo y en red, realizando un seguimiento de las actuaciones y medidas puestas en marcha desde la aprobación del Plan Local y continuando con nuevas iniciativas y propuestas sociolaborales para reducir las problemáticas y dificultades detectadas en las Zonas Desfavorecidas.





Para el año 2025 se prevé una nueva convocatoria de la Comisión Local para dar continuidad de las distintas actuaciones llevadas a cabo desde el Programa Eracis+ y fomentar el trabajo en red.